## Atout Fruit toujours à fond

Lors du dernier stage de taille organisé par Atout Fruit/DDM

Grâce à une équipe très dynamique et à Solène, la salariée chargée de développer le conservatoire fruitier ouvert sur la voie verte, l'association Atout Fruit, qui fêtera ses 20 ans en 2022, est toujours "à fond".

Les activités foisonnent : des stages de taille, greffage et autres ; des actions bénévoles comme la plantation d'arbres fruitiers le long de la voie verte ou des actions ponctuelles de prestations pour des écoles, des musées, des collectivités et autres animations.

Le programme 2022 est bouclé mais pas encore en ligne, celui de 2021 est consultable sous le lien <a href="https://www.atoutfruit.fr/stages-et-animations">www.atoutfruit.fr/stages-et-animations</a>.

## Les premières dates du programme de 2022

Le 18 janvier, les prochains arbres fruitiers seront plantés sur la voie verte par des bénévoles. Le 22 janvier, à Daumazan se tiendra une foire aux greffons, organisée en partenariat avec Renova et Arboréal. Le 25 janvier, aura lieu un atelier "huile de noix" puis le 29 janvier, l'assemblée générale d'Atout Fruit et de Traverse 119. Le 10 février, les jeunes arbres déjà plantés auront besoin d'entretien. Le 12 février un stage "petits fruits" à Montbel, etc.

Contact: atout.fruit@gmail.com ou 07 77 77 95 02.